

ABSTRAK

Achmad Alif Rizal Fauzi (D01209101), 2013: Pengaruh Peraturan Sekolah Terhadap Pembentukan Karakter Siswa di SMAN 1 Taman Sidoarjo.

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh peraturan sekolah terhadap pembentukan karakter siswa di SMAN 1 Taman Sidoarjo.

Disiplin adalah sebuah keteraturan yang berkelanjutan. Hal ini berpijak bahwa dengan keteraturan dalam hidup, kesuksesan akan dengan mudah diraih, baik kesuksesan secara lahiriah ataupun secara batiniah. Akan tetapi selama ini sebuah kedisiplinan selalu diindentikkan dengan “kekerasan”, hal ini karena disiplin dalam peraturan atau tata tertib selalu disertai dengan hukuman atau ganjaran jika peraturan atau tata tertib tersebut dilanggar, baik itu berupa sebuah teguran lisan, fisik atau pun sosial.

Pendidikan bukanlah sekedar mengajarkan untuk mengisi otak dan kecerdasan anak didik. Tetapi pendidikan bagaimana pendidikan itu dapat mendidik dan mengatur mereka dengan mengisi rohani mereka, memberikan peraturan yang baik, menambahkan dan menumbuhkan pengetahuan tentang cara berpakaian dan budi pekerti yang baik dalam segala tindak tanduk kehidupan mereka dan melatih serta membiasakan mereka berbuat amal yang shalih dan beribadah kepada Tuhan Yang Maha Esa.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif, dimana analisisnya menggunakan statistik. Dalam hal ini data yang diperoleh melalui beberapa teknik, diantaranya adalah observasi, interview dan angket. Untuk mendukung keabsahan dari penelitian ini dan untuk mengetahui ada tidaknya pengaruh peraturan sekolah terhadap pembentukan karakter siswa di SMAN 1 Taman Sidoarjo ini digunakan rumus korelasi *product moment pearson*.

Adapun hasil penelitian menunjukkan bahwa dengan menggunakan rumus korelasi *product moment pearson*, diketahui bahwa nilai r_{xy} adalah 0,35162 dan nilai t tabel dengan N adalah 37 dan taraf signifikan 5% adalah 2,042 dengan t hitung 2,210. Maka hipotesis kerja diterima dan hipotesis nol ditolak. Besarnya pengaruh dikonsultasikan dengan table interpretasi dengan nilai r_{xy} adalah 0,3512 berada diantara 0,20-0,40. Dengan demikian berbunyi “ada pengaruh antara peraturan sekolah terhadap pembentukan karakter siswa SMAN 1 Taman dengan besar pengaruhnya lemah atau rendah.

Kata Kunci: *peraturan sekolah, pembentukan karakter, pengaruh.*